



Messes pour la semaine du 25 février 2024

Samedi 24 février : Deuxième dimanche du Carême — violet

16 h Jacqueline Côté (1^{er} anniversaire) — Offrandes aux funérailles
Denis Pilon et Rita Boudreau — Claude Pilon

Dimanche 25 février : Deuxième dimanche du Carême — violet

10 h 30 Bernardin Dutil — Sa famille
Roger Tremblay — Nicole Corbeil

Lundi 26 février : Temps du Carême — violet

16 h Les défunts des familles Turgeon et Martineau — Carmen
Réjeanne Gaudreault et les âmes du purgatoire — Une croyante

Mardi 27 février : Temps du Carême — violet

16 h Denis Pilon et Rita Boudreau — Claude Pilon
Gaston Verrier — Offrandes aux funérailles

Mercredi 28 février : Temps du Carême — violet

16 h Aline Rivard Maréchal — Les marguilliers de NDPS
Gisèle Pelletier Roy — Offrandes aux funérailles

Jeudi 29 février : Chapelet à 15 h 30

Vendredi 1er mars : Temps du Carême — violet

16 h Simone Beaulieu Lemelin — Louise
Françoise Joncas — Offrandes aux funérailles

Samedi 2 mars : Troisième dimanche du Carême — violet

16 h Roger Tremblay — Dominique Paré
Gisèle Beaugard — Les marguilliers de NDPS

Dimanche 3 mars : Troisième dimanche du Carême — violet

10 h 30 Action de grâce — Un paroissien
Thérèse Chabot — Offrandes aux funérailles

Lampe du sanctuaire : Pour les défunts et les malades de la paroisse – Carmen

DIVERS MODES D'OFFRANDES ET ENVELOPPES



Vous pouvez présenter vos offrandes à la quête lors de la messe ou dans les tronc (espèces ou chèques), par la poste, en personne (au presbytère), par virement électronique (à secretaire@perpetuel.org) ou par le site Web (CanaDon – qui prélève 3 % de frais d'administration).

Si vous souhaitez recevoir un reçu fiscal pour les dons que vous faites aux quêtes, procurez-vous des enveloppes numérotées au presbytère. Le numéro vous sera personnellement attribué, et votre reçu de fin d'année correspondra au total de ce que vous aurez donné.

Merci de votre générosité!

LAMPE DU SANCTUAIRE

Si vous souhaitez que la lampe du sanctuaire brûle à vos intentions pendant une semaine, moyennant une offrande de 10 \$, vous pouvez écrire à la coordonnatrice administrative, à secretaire@perpetuel.org, ou l'appeler, au 819 562-2677.



Paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours Sherbrooke



Facebook : Paroisse NDPS Sherbrooke

Site Web : www.perpetuel.org

*Toutes nos célébrations sont retransmises sur les ondes du 88,1 FM

Vie paroissiale



RESSOURCEMENT PAROISSIAL :

CHOISIR DE VIVRE COMME DES VIVANTS RESSUSCITÉS

C'est en cheminant avec Jésus, en se laissant mettre en question, que ses disciples se sont approchés de sa véritable identité. À la lumière des traits humains et spirituels de cet homme qui venait de Nazareth, notre regard se tournera vers le Christ pour le suivre dans un cœur à cœur avec le Père dans un même Esprit.

Et si cheminer vers Pâques se transformait en une véritable résurrection dans notre vie?

Animatrice : Micheline Gagnon, Ph. D.

Lieu : Église de la paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours

Dates et heure : Mercredis **6, 13 et 20 mars** à 19 h

Bienvenue à tous!

MERCREDI DES CENDRES

Le mercredi 14 février, près de 150 personnes ont choisi d'assister à la messe de 16 h ou de 19 h à la paroisse et de se faire imposer les cendres pour signifier l'entrée en Carême et nous appeler à la conversion par le chemin de l'humilité. La présence des cendres indique généralement qu'il ne reste plus rien de ce que le feu a détruit, à l'image de notre pauvreté. Toutefois, les cendres sont aussi un signe d'espoir, puisqu'elles fertilisent la terre et favorisent la renaissance.



VIENS SEIGNEUR, OUVRE-NOUS LE CHEMIN

Cette année, notre marche vers Pâques se fera sous le thème de l'Alliance. Cette Alliance, Dieu l'a conclue avec le peuple juif d'abord, puis avec toute l'humanité par la révélation en Jésus-Christ. Sa partie de l'Alliance consiste à nous aimer et à nous donner tout ce dont nous avons besoin pour aller à sa rencontre. De notre côté, nous devons être ses bras et ses mains pour donner à nos frères et sœurs ce dont ils ont besoin pour Le reconnaître, vivant, au milieu d'eux.

C'est l'exhortation ultime de Jésus : on ne peut pas dire qu'on aime Dieu si on ne prend pas soin de ceux qui souffrent autour de nous.

Nous connaissons toutes et tous des personnes qui souffrent dans leur corps, leur cœur ou leur esprit. Demandons au Seigneur de nous éclairer afin que, à l'exemple de l'étranger d'Emmaüs, nous puissions les accompagner sur le chemin de la Paix et de l'Espérance.

En ce temps liturgique où nous nous préparons à célébrer la victoire de la vie sur la mort, appliquons-nous à partager, dans la mesure du possible, ce que nous sommes avec ceux et celles qui ont besoin de nous, et ce, dans un esprit d'amour et de gratitude

Fraternellement,

Yvon Boucher, responsable du service aux malades et aux aînés

Tous les sentiers de l'Éternel sont miséricorde et fidélité, Pour ceux qui gardent son alliance et ses commandements.

Psaumes 25:10

À l'agenda

JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE 2024

Thème : « Je vous en prie, supportez-vous les uns les autres avec amour », Éphésiens 4, 1-3.

Lieu et heure : Le vendredi 1^{er} mars 2024 à 19 h, à l'église Marie-Médiatrice (3025, rue Galt Ouest).

Il y aura boissons et biscuits avec échange fraternel après la cérémonie.



L'ÉVEIL

L'Éveil vous invite à vivre une expérience unique de silence et d'intériorité (retraite spirituelle) au Versant-La-Noël situé à Thetford Mines, **du 15 au 17 mars 2024.**

Renseignements ou inscription : Raymond Tanguay
raymond_tanguay@hotmail.com — 514-717-8785
(www.eveilducoeurprofond.org — [facebookeveilducoeurprofond](https://www.facebook.com/eveilducoeurprofond))

Extrait du message du pape François pour le Carême 2024

À travers le désert Dieu nous guide vers la liberté

... Il est temps d'agir, et durant le Carême, *agir c'est aussi s'arrêter*. S'arrêter en prière, pour accueillir la Parole de Dieu, et s'arrêter comme le Samaritain, en présence du frère blessé. L'amour de Dieu et du prochain est un unique amour. Ne pas avoir d'autres dieux, c'est s'arrêter en présence de Dieu, devant la chair de son prochain. C'est pourquoi la prière, l'aumône et le jeûne ne sont pas trois exercices indépendants, mais un seul mouvement d'ouverture, de libération : finies les idoles qui nous alourdissent, finis les attachements qui nous emprisonnent. C'est alors que le cœur atrophié et isolé s'éveillera. Alors, ralentir et s'arrêter. La dimension contemplative de la vie, que le Carême nous fera ainsi redécouvrir, mobilisera de nouvelles énergies. En présence de Dieu, nous devenons des frères et des sœurs, nous percevons les autres avec une intensité nouvelle : au lieu de menaces et d'ennemis, nous trouvons des compagnons et des compagnes de route. C'est le rêve de Dieu, la terre promise vers laquelle nous tendons une fois sortis de l'esclavage.

La forme synodale de l'Église, que nous redécouvrons et cultivons ces dernières années, suggère que le Carême soit aussi *un temps de décisions communautaires*, de petits et de grands choix à contre-courant, capables de changer la vie quotidienne des personnes et la vie d'un quartier : les habitudes d'achat, le soin de la création, l'inclusion de celui qui n'est pas visible ou de celui qui est méprisé. J'invite chaque communauté chrétienne à faire cela : offrir à ses fidèles des moments pour repenser leur style de vie; se donner du temps pour vérifier leur présence dans le quartier et leur contribution à le rendre meilleur. Quel malheur si la pénitence chrétienne ressemblait à celle qui attristait Jésus. À nous aussi, il dit : « Et quand vous jeûnez, ne prenez pas un air abattu, comme les hypocrites : ils prennent une mine défaite pour bien montrer aux hommes qu'ils jeûnent » (Mt 6, 16). Au contraire, que l'on voie la joie sur les visages, que l'on sente le parfum de la liberté, qu'on libère cet amour qui fait toutes choses nouvelles, en commençant par les plus petites et les plus proches. Cela peut se produire dans chaque communauté chrétienne...

Rome, Saint-Jean-de-Latran, le 3 décembre 2023

PENSÉE DE LA SEMAINE

La transfiguration est l'état de vie de tout baptisé. Le temps du carême est là pour nous aider à en prendre conscience, à retrouver cette lumière intérieure que nous avons reçue au baptême. Laissons-nous transfigurer par le Christ et offrons autour de nous ce visage de ressuscité que Dieu nous a donné en donnant sa vie pour nous.

Père Damien Stampers